



9 Pièces

197 m²

Réf. W-02W3YU

1 390 000 €

Cogolin

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un environnement privilégié à proximité de vignoble, cette propriété d'environ 200 m² s'étend sur plus de deux hectares de terrain dont des vignes, elle offre un cadre de vie paisible au cœur de la nature provençale. Baignée de lumière grâce à son exposition plein sud, la villa s'ouvre sur de vastes espaces extérieurs comprenant une grande terrasse ombragée, une piscine et une cuisine d'été, invitant à profiter pleinement du climat méditerranéen. Répartie sur deux niveaux, elle propose de beaux volumes de réception avec un séjour doté d'une belle hauteur sous plafond, une ...

Located in a privileged setting near vineyards, this property of approximately 200 m² extends over more than two hectares of land, including vines, offering a peaceful lifestyle in the heart of Provençal nature. Bathed in light thanks to its due south exposure, the villa opens onto vast outdoor areas including a large shaded terrace, a swimming pool and a summer kitchen, inviting you to fully enjoy the Mediterranean climate. Arranged over two levels, it offers generous reception volumes with a living room featuring high ceilings, a fireplace, a billiards area and a welcoming dining room. The ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

